



martes 14 de febrero de 2012

Miembros del CAR de Sierra Nevada visitan el Centro de Tecnificación

También visitaron el resto de instalaciones deportivas municipales

El objetivo sería el poder establecer un convenio entre ambas partes destinado a potenciar el entrenamiento de élite

La pasada semana se produjo la visita a las instalaciones del Centro de Tecnificación de Atletismo de Antequera de una embajada perteneciente al CAR de Sierra Nevada integrada por Alfonso Sánchez, subdirector del mismo y José Ángel Espejo, responsable de Marketing. La visita estuvo guiada por el director del PDM, Pedro Aragón y la misma se fundamentaba en establecer las primeras líneas de actuación basadas en poder regular un convenio cara al futuro por el cual deportistas de élite, a nivel nacional e internacional, pudieran efectuar o compaginar sus métodos de trabajo en las instalaciones de ambas ciudades para así poder comparar los resultados con el contraste que supone la diferencia de altura existente y que tanta importancia posee cuando se habla de deporte de competición a estas escalas.

Además de las del Centro de Tecnificación los miembros del CAR visitaron el resto de instalaciones deportivas municipales existentes para tener una primera aproximación del contexto general de las mismas.